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APR La Línea de Alhué recibe recursos 
por cerca de 15 millones de pesos 
gracias a Fondo Presidente de la 
República

 La iniciativa permitirá implementar un sistema de telemetría que 
modernizará la gestión hídrica de esta APR, beneficiando a cientos 
de familias de la comuna.

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, se 
reunió con el presidente del APR La Línea de Alhué, Rigoberto 
Aravena, a quien hizo entrega formal de los recursos gestionados a 
través del Fondo Presidente de la República. 

Se trata de una inversión cercana a los 15 millones de pesos, los que 
permitirán incorporar mayor tecnología al sistema de agua potable 
rural, mejorando la eficiencia del servicio que entrega el APR a su 
comunidad.

El delegado Alarcón señaló estar “contentos de poder entregar este 
aporte no menor, de aproximadamente 15 millones de pesos al APR 
de la Línea de Alhué. Es importante destacar que como Gobierno 
tenemos el foco puesto en las APR y el desarrollo hídrico de las 
provincias, sobre todo de las comunas rurales. Es por ello que 
pudimos focalizar y priorizar este Fondo Presidente de la República 
para una APR de la comuna de Alhué, que además se destaca por su 
administración y gestión, y esto viene a mejorar y a evolucionarlos a 
lo que es la telemetría, que es un avance tecnológico, que les 
permitirá acortar los tiempos y capacidades que tiene el APR para 
llegar a los usuarios”. 

Por su parte, Rigoberto Aravena, presidente del APR La Línea de 
Alhué, valoró los recursos adjudicados a la organización. 
“Postulamos en junio del año pasado, y gracias a Dios se dio. Esto 
es para efectuar una telemetría de nuestro APR. Estamos más que 
felices, y tener un proyecto ganado de más de 14 millones para 
hacer la telemetría que vamos a instalar”, detallando que el APR 
cuenta con 800 usuarios, con un promedio de seis personas por 
vivienda, incluyendo dos colegios y un CECOSF. 

En cuanto a los beneficios concretos que traerá este sistema, el 
dirigente precisó que “la telemetría consiste en que los niveles de 
copa y pozos se podrán visualizar desde los teléfonos y 
computadores de la oficina, y cada operador tendrá una señal de 
alarma para ver las medidas del agua, caudal y copa, para no tener 
desfase. Si se corta la energía nos avisará, entre otros temas que 
entrega la telemetría”, concluyó. 

Delegado Provincial Bastián Alarcón valora 
nuevo recorrido de buses entre Curacaví y 
Santiago
La incorporación del nuevo servicio permitirá mejorar la 
calidad de vida de cientos de vecinos y vecinas.
El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián 
Alarcón, valoró la incorporación de un nuevo servicio de 
buses que unirá de manera directa la comuna de Curacaví 
con la capital, medida que responde a una demanda sentida 
por la comunidad, y que representa un paso importante en 
materia de conectividad para la zona.
Para la autoridad provincial, la implementación de este 
nuevo recorrido, es muestra concreta del compromiso del 
Gobierno por avanzar en una conectividad más justa y 
eficiente, sobre todo en sectores rurales y semiurbanos 
como es Curacaví. 
“Comenzó a operar una nueva empresa, que dará el servicio 
directo desde Curacaví a Santiago, en una gran extensión 
horaria, esto quiere decir con un primer recorrido de las 5:20 
desde Curacaví a Santiago, y el último desde las 21:45 
desde Santiago en retorno. Estamos contentos por los 
trabajadores y estudiantes de Curacaví, que hoy tendrán 
mayor cobertura, por lo tanto, mejorará también su calidad 
de vida”, expresó el delegado Alarcón.
Además, la autoridad provincial enfatizó que este tipo de 
iniciativas no sólo permiten mejorar la movilidad, sino que 
también fortalecen el desarrollo local y regional, facilitando el 
acceso a servicios y fomentando la integración entre los 
territorios. 
“El transporte público es una herramienta relevante para 
construir una sociedad más equitativa, por ello valoramos 
enormemente el trabajo realizado por el Ministerio de 
Transportes, a través del Seremi Rodrigo Valladares, para 
que este nuevo servicio sea una realidad”, añadió.
El delegado también hizo un llamado a la comunidad a 
informarse sobre los horarios del nuevo servicio de buses, 
los cuales funcionarán con una flota de ocho buses, con 
horarios de operación de lunes a viernes entre las 05:20 y las 
21:45 horas, y sábados, domingos y festivos entre las 07:00 
y las 21:45 horas, con frecuencias de una hora, con salida 
desde Av. Ambrosio O’Higgins N° 1967, Curacaví, con 
destino a Terminal San Borja y Terminal Alameda en Estación 
Central, respectivamente. 
Para mayor información de recorridos, horarios y compra de 
boletos, las personas podrán ingresar a la página de 
Pullmanbus en https://www.pullmanbus.cl/ 

C u a r t a  C o m p a ñ í a  d e 
Bomberos de Pichi 
recibe moderno carro 
multipropósito

La Alcaldesa Marcela Chamorro Macías junto 
a los concejales Nancy Cerda y Fidel 
Valenzuela lideraron la entrega de un nuevo 

Carro bomba multipropósito para Bomberos de la 
comuna.
En la actividad participaron el Presidente Regional 
d e  B o m b e r o s  R o b e r t o  Va l e n z u e l a ,  e l 
Superintendente de Bomberos de Alhué, Carlos 
Cantillana y voluntarios de la comuna junto a los 
miembros de la Cuarta Compañía de Bomberos de 
Pichi.

En sus palabras la Alcaldesa Marcela Chamorro 
Macías, valoró el trabajo realizado en conjunto. 
“Aquí hay un sueño que se cumple porque todos 
trabajamos para hacerlo realidad y con un solo 
objetivo que es ayudar a nuestra comunidad “.
Por su parte, el superintendente de Bomberos de 
Alhué, Carlos Cantillana, recordó que la Cuarta 
Compañía solo contaba con un carro bomba muy 
antiguo y felicitó a las autoridades por gestionar un 

carro bomba moderno y cero kilómetros.

Por su parte, la directora de la Cuarta Compañía, 
Joselyn Sepúlveda, en unas emocionadas 
palabras, recordó los inicios de la Brigada y a 
quienes trabajaron arduamente para ver 
concretado este logro para Pichi y para todos los 
bomberos de la comuna.

El vehículo, especialmente diseñado para 
enfrentar incendios y asistir en emergencias, 
cuenta con tracción 4×2, una capacidad de 
almacenamiento de 3.000 litros de agua y espacio 
para transportar a nueve bomberos, incluido 
conductor y copiloto. Además, cumple con 
exigentes estándares internacionales bajo la 
norma ISO9001, lo que garantiza su calidad y 
eficiencia.

La adquisición se logró tras un proyecto municipal 
en conjunto con el Concejo Municipal, Bomberos 
de Alhué y financiado por el Gobierno Regional por 
un monto de más de $600 millones. Esto responde 
a una necesidad urgente: mejorar la cobertura 
ante emergencias en la comuna de Alhué que, 
hasta ahora, ha enfrentado l imitaciones 
significativas en tiempos de respuesta y alcance 
territorial. Esta inversión no solo moderniza el 
parque vehicular de la institución, sino que 
también permitirá llegar más rápido y de forma 

más segura a sectores 
apartados.
C o m o  p a r t e  d e l 
proceso, los voluntarios 
de la Cuarta Compañía 
recibieron capacitación 
técnica especializada 
sobre el funcionamiento 
d e l  n u e v o  c a r r o , 
asegurando así un uso 
ó p t i m o  d e l 
equipamiento.

Con esta iniciativa, 
Alhué da un paso firme 
hacia una comunidad 
m á s  s e g u r a , 
r e c o n o c i e n d o  y 
f o r t a l e c i e n d o  e l 
invaluable trabajo de 
sus bomberos.

Santiago bajo 
una nueva luz

D
el 14 al 17 de mayo, la ciudad de Santiago será 
escenario de Artlum 2025, el primer Festival de 
Arte Lumínico de carácter internacional en Chile. 

Ocho destacadas obras se desplegarán en ocho 
locaciones clave del eje Alameda, en un circuito gratuito 
y abierto a todo público. El evento, organizado con el 
apoyo del Gobierno de Santiago y Fondart, busca 
posicionar a la ciudad como referente regional en esta 
disciplina y dinamizar el espacio público en una época 
del año con menor actividad cultural. 

“Queremos que Santiago brille no solo por sus luces, 
sino también por su cultura. Recuperar la ciudad para las 
personas es llenarla de arte, especialmente en épocas 
con menos actividades y panoramas. El circuito del 
Festival de Arte Lumínico permite redescubrir espacios 
emblemáticos y reconectar con nuestra identidad 

urbana. Es parte de nuestra visión de un espacio público 
vivo, accesible y participativo para todos.” comentó el 
gobernador Claudio Orrego. 
Circuito oficial y artistas participantes 
Cada obra fue concebida en diálogo con su espacio, 
potenciando su valor arquitectónico y urbano. Las 
locaciones y artistas de esta edición son: 
CityLab, GAM – Javier Toro Blum 
Parroquia Veracruz (Barrio Lastarria) – Delight Lab 
Teatro Municipal de Santiago – David Scognamiglio 

Centro Cultural Montecarmelo – Antonia Peón Vega 
Taller 1 – Colectivo Contraste 
Edificio Gibraltar (piso -6) – Sergio Mora-Díaz 
MUT – Bonnet Estudio 

Teatro Universidad de Chile – Magdalena Molinari 
(Argentina) 

“Queremos que Artlum sea un hito urbano esperado año 
a año, que invite a la ciudadanía a experimentar la luz 
desde una vivencia artística, urbana y colectiva,” destacó 
Marco Martínez, director del festival. 
Además del circuito central, el festival contará con una 
programación paralela bajo el concepto Off Artlum, 
donde distintas galerías y espacios culturales de la 
ciudad se sumarán con instalaciones y actividades 
curatoriales propias, ampliando la experiencia a una 
verdadera “semana de la luz” en Santiago. 

Más que arte: activación urbana, turismo y 
comunidad 

Artlum 2025 no solo iluminará espacios icónicos de la 
ciudad, también conectará con su tejido social. Cada 
locación tendrá activaciones, visitas guiadas y 
encuentros con los artistas, mientras que se promoverán 
recorridos culturales que integren cafeterías, bares y 
restaurantes cercanos, fortaleciendo la economía local. 
Asimismo, el festival ofrecerá talleres y charlas gratuitas 
en lugares como el Campus Lo Contador de la UC y el 
Centro Cultural Montecarmelo, en torno al Día 
Internacional de la Luz (16 de mayo), declarado por la 
UNESCO. 

Pequeño exponente del 
karting nacional Bruno 
Mirandadominó su 
categoría en la 5ta fecha 
del Campeonato Rotax

on apenas nueve años, piloto que participa del torneo 

Ceuropeo FIA fue el mejor de la serie Micro en la pista del 
CACH.

El pasado 10 de mayo, el pequeño piloto de karting Bruno Miranda 
Pachecho, se impuso en la categoría Micro de la quinta fecha del 
Campeonato Rotax Max Challenge Chile.
En la pista del Club de Aeromodelos de Chile (CACH), en Tiltil, el 
corredor de 9 años se impuso en la clasificación, en la prefinal y en 
la final de su serie, dominando sin contrapeso su serie.
En una entrevista que ofreció comentó que se sintió cómodo ya 
que, tiene más confianza y eso “se nota en la pista”.
Bruno, quien nació  el 15 de septiembre de 2015 y quien cursa 
cuarto básico en el Colegio San Felipe Diácono, de Calera de 
Tango, comenzó su amor por el deporte tuerca muy chico, cuando 
en 2020 durante la pandemia sus padres le compraron un kart para 
que practicara, ya que se motivó porque veía a un amigo de su 
progenitor correr en esas máquinas.
“Me subí por primera vez a un karting a los cinco años, y a los seis 
empecé a competir… Lo más difícil para mí es cuando estoy atrás 
y hay que remontar. Pero por suerte no he tenido choques de 
importancia. Practico casi todos los días y quiero pasar a los autos 
fórmula para luego correr en el extranjero… Ese es mi sueño”, 
añade el pequeño piloto, quien admira a los corredores de Fórmula 
1 Lewis Hamilton (británico vigente y siete veces campeón) y 
Ayrton Senna (brasileño fallecido en 1994 en el GP de Imola luego 
de ser monarca en tres ocasiones).
Bruno compitió en febrero pasado en Portugal y hace un mes lo 
hizo en España, en el marco del Champion of the Future Academy 
Program, un campeonato internacional de karts bajo el alero de la 
FIA (Federación Internacional de Automovilismo).
Su calendario internacional seguirá a comienzos de julio en Italia, 
en la tercera fecha del certamen en el que ya estuvo en tierras 
ibéricas. Y en el plano local, junto con formar parte del 
Campeonato Rotax, también corre en el Campeonato 2025 IAME 
Tour Chile de Karts.
El padre de Bruno, Luis Miranda, explica que su hijo “ha ido 
mejorando mucho, y además ahora maneja bien la frustración, 
pues tiene un sicólogo… El ir al extranjero le ayuda mucho como 
piloto para volver a Chile con otra actitud y otro nivel. Estamos 
desarrollando un trabajo profesional y constante para avanzar de 
buena forma y estar bien establecidos afuera cuando él tenga 12 
años”. 
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